
令和４年第７回 須崎市教育委員会議事録 

 

１．日  時；令和４年６月 22日（水）午後１時 26分から午後１時 40分まで 

２．場  所；須崎市総合保健福祉センター ２階 会議室１ 

３．出席者等；教育長：細木 忠憲 

委 員：松浦 啓人、坂本 由香、德久 和宏、尾崎 惠子 

       事務局：生涯学習課長      岡本 憲仁 

 子ども・子育て支援課長 久保 実千 

学校教育課長      中西 司 

学校教育課長補佐    濱 美早 

１ 開会  

 

２ 議事録の承認、署名 

各委員に対して、配付議事録（案）を確認後に、署名を依頼する。 

 

３ 行政報告（教育長から報告） 

【新型コロナウィルス感染症について】 

・コロナ感染症は、第６波のピークを越え、徐々に落ち着きつつある。 

・連休明けからしばらく、保育園や学校から毎日のように感染者の報告が続いたが、そ

れも落ち着いてきた。しかし、引き続き「学校での新しい生活様式」を踏まえた感染

症対策に努めていく必要があると考えている。 

・熱中症対策の点からはマスクを外すように通知もあったところだが、場面・場面に応

じて、適切に対応するように指示している。 

【学校訪問について】 

・全小中学校の学校訪問が完了した。気づいた点があれば、意見をお願いしたい。 

・学校によりいろいろ課題も見えたため、今後、機会あるごとに指導していかなければ

ならないと考えている。 

【学校統合について】 

・学校統合については、残された保護者への説明会を順次実施しており、今月中に終わ

らせる予定である。その後、いただいた意見を整理し、庁内検討会や統合準備委員会

で議論する予定で作業を進める。 

【図書館等複合施設について】 

・６月定例会で、図書館を含む複合施設整備について、建設資材の高騰や８店会用地の

追加取得等の経費を含め、総事業費が 32億円と想定されることを市長が議会で答弁し

たところである。 

・当初想定より、３割近く上昇していることから、できるだけ効率的・経済的に建設す

るため PFI 手法による整備を検討することも、市長が議会で表明したところである。

今後、庁内協議で方向性を決め、PFIの可能性について事業者の意見を聞く作業を進め

ることになる。 



 

４ 議事 

議案第 54号 
須崎市立小学校及び中学校の管理運営に関する規則の一部を改正する規則に 

ついて 
可決 

議案第 55号 須崎市青少年育成センター補導員の委嘱について 同意 

議案第 56号 児童生徒校区・区域外通学許可について（秘密会） 同意 

 

【質疑】 

 なし 

 

５ 閉会 

   次回の定例委員会を令和４年７月 22 日（金）午後１時 30 分から開催することを確

認し、閉会となる。 


